



SEDENA ALERTA DE “COMENTARIOS TENDENCIOSOS” CONTRA LAS FA **P. 5**



CRESENCIO SANDOVAL
Titular de Sedena
Debemos discernir de aquellos que pretenden apartar a las FA de la ciudadanía”

“TRATAN DE ALEJAR A LA CIUDADANÍA DE FUERZAS ARMADAS”: CRESENCIO SANDOVAL

*El titular de la Sede-
na dijo que tanto las
Fuerzas Armadas como
la GN protegen DDHH*

CLAUDIA BOLAÑOS

El secretario de la Defensa Nacional (Sedena), Luis Cresencio Sandoval, aseguró que hay “comentarios tendenciosos” que tratan de alejar a la ciudadanía de las Fuerzas Armadas y la Guardia Nacional.

Durante su discurso en la ceremonia del 175 Aniversario de la Gesta Heroica de los Niños Héroes de Chapultepec, dijo que eso es no obstante de que ambas instituciones actúan con respeto a los Derechos Humanos y a la legalidad.

“Quienes integramos las institucio-



Dijo que el Ejército atiende a los “intereses del pueblo mexicano”. **Cuartoscuro**

nes tenemos el compromiso de velar por la unión nacional y debemos discernir de aquellos que, con comentarios tendenciosos, generados por sus intereses y ambiciones personales, antes que los intereses nacionales, pretenden apartar a las Fuerzas Armadas de la confianza y respeto que deposita la ciudadanía”, hijo como

parte de su discurso.

Esta situación se da en el marco de la discusión en la cámara de diputados para aprobar la extensión del uso de las fuerzas armadas como parte de la seguridad pública.

El Ejército, Fuerza Aérea, Armada y la Guardia Nacional solamente atienden a los “intereses que dictan el pueblo de México”, y el gobierno.

Tienen, dijo, los mismos valores axiológicos.

“Los que integramos el Ejército, Fuerza Aérea, Armada y la Guardia Nacional reafirmamos ante el pueblo de México nuestra lealtad y compromiso institucional de proteger a la patria, respetar la Constitución, las facultades y atribuciones conferidas a cada dependencia y coadyuvar en el cumplimiento de objetivos nacionales”, puntualizó. ●